

La Universidad y la Fundación Ellis colaborarán en inteligencia artificial

► Las dos entidades firman un convenio durante cuatro años para crear una unidad mixta centrada en I+D

J.A.MARTÍNEZ
■ Promover investigaciones que garanticen que la inteligencia artificial se utilice para el bien común. La Universidad de Alicante (UA) y la Fundación Ellis han firmado un acuerdo de colaboración para la puesta en marcha de la «Unidad Mixta de Investigación UA-ELLIS

Alicante». El acuerdo, de cuatro años de duración, formaliza y da un renovado impulso a la colaboración ya existente entre ambos. La Unidad Mixta contará con medios de primer orden (servicios comunes, infraestructura y equipamiento científico) y un equipo científico experto en IA compuesto por personal técnico y científico de ambas instituciones de carácter interdisciplinar. Una comisión delimitará los proyectos de investigación; siempre en el ámbito de la IA para el Bien Social.

Se definen tres ejes estratégicos alineados con la investigación de

Ellis. En primer lugar, el modelado computacional del comportamiento humano utilizando técnicas de inteligencia artificial. El estudio de la compleja relación entre las personas y los sistemas inteligentes (como chatbots). La tercera consiste en el abordaje de los desafíos éticos y las limitaciones de los sistemas de IA. Un espectro que abarca la discriminación y los sesgos algorítmicos, la violación de la privacidad, la opacidad, la falta de veracidad o la manipulación subliminal del comportamiento humano, así como el estudio científico del impacto social de la IA.



Firma del convenio entre Juan Mora por la UA y Nuria Oliver.